

Mendoza es el candidato unitario opositor por el municipio Sucre

Autor Administrator

Tuesday, 05 de December de 2017

Modificado el Monday, 04 de December de 2017

CARACAS.- Este lunes fue proclamado como abanderado del partido Social Cristiano, Copei, Enrique Mendoza, como candidato de oposición a la alcaldía del municipio Sucre del Estado Miranda, luego de que en la entidad el partido realizase una encuesta a los ciudadanos que residen en esta población del Este de Caracas.

Durante el acto de proclamación, este lunes Mendoza se dirigió a sus votantes para alentar el ejercicio del sufragio bajo el motivo de «exigir el comportamiento ciudadano para el momento que estamos viviendo», expuso el candidato, refiriéndose a esto, como un legítimo derecho que tienen los ciudadanos.

<http://www.noticias24.com/venezuela/noticia/339753/proclaman-a-enrique-mendoza-candidato-unico-en-el-municipio-sucre/>